

●井本施設長より

晴れわたった空に、新緑の木々。すがすがしさを感じる季節になりました。早い所では、早期水稻の田植えの光景も見かけます。端午の節句の頃は、青空のもと、のびのびと泳ぐこいのぼりや、子どもの名前入りの幟旗をよく見かけましたが、少子化の影響か、数が少なくなった感じがします。また今年のゴールデンウィークは、新型コロナ以前のにぎわいが戻ってくることでしょう。

さて先日は、お忙しい中、家族会の総会に多数のご家族のご参加をいただきありがとうございました。今年も家族会から事業計画を立てていただきましたので、施設の環境整備や行事に、ご参加いただきたいと思います。また現在は感染症の発生が落ち着いておりますので、今年は施設の行事に徐々にご参加いただきたいと思います。今後ともご協力いただきますようお願いいたします。

●ふれあい会

4月5日に、利用者の皆さんとお茶・お菓子を食べながら、ふれあい会を行いました。内容は、食事の事が多くあがりました。その後 管理栄養士とも話し合い、2日は『にぎりの日』、29日は『肉の日』と決めて、利用者さんに楽しみを持ってもらえるようにしました。

利用者の方々も普通食からキザミ食、ミキサー食まで、色々な形態の中で美味しく提供していけるように努力したいと思います。



●自宅滞在支援

寒い間は見合わせていた自宅滞在支援を再開しました。

4月のポカポカしたなかご自宅に2時間程帰られました。仏壇に線香をあげたり、親戚の人達と久しぶりに話したと帰設後 涙を浮かべて話していただきました。ご自宅回りの花も満開で、思い出の日になられたようです。これからも利用者の高齢の方から、体調を見ながら支援させていただきます。



●収穫

毎回 施設で収穫した野菜を利用者さんに食べていただいています。

今回はスナップエンドウでした。まだまだ色々な野菜をつぎつぎに提供していく予定です！



●散髪

毎月1回、理容・美容室の方3名で散髪をしていただいています。

車椅子の方はもちろんベッド上でも慣れた手つきで素早く綺麗にしてください。散髪後は、利用者の皆さんの顔も、晴れやかな感じになっています。



● 様 担当 より

●なつかしい歌

先月に Wi-Fi 設備が整い、昭和のなつかしいメロディーや時代劇などをテレビで観る事が多くなりました。

利用者さんの青春時代の歌や、子育て中に聞いた歌など、昔を思い出されるようです。その曲を聞いた途端に、タイムスリップできるって、歌の力はすごいと思います。

